

## [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltíberoSico - 01 Sep 2014 18:04

---

Escribir aquí comentarios sobre la MP al EUIV y su "periódico" (Nuntius Universalis) en el que se irán posteando los sucesos de la partida.

Nuntius Universalis: [www.celtiberos.net/index.php?option=com ...amp;Itemid=114#73540](http://www.celtiberos.net/index.php?option=com...amp;Itemid=114#73540)

=====

## Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltíberoJaskiér - 09 Sep 2014 18:41

---

Nos está quedando interesante la partida 🍷🍷

La pena no poder echarle más horas a la semana porque esto engancha mucho 🍷🍷

=====

## Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltíberoCaesarAug - 09 Sep 2014 19:14

---

Si, la verdad es que esta interesante la cosa y todavia no hemos sacado los cuchillos... si sabes a lo que me refiero...

=====

## Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltíberoDraco - 10 Sep 2014 09:51

---

Se me ponen los dientes largos!!!!, tengo unas ganas de volver a jugar la campaña tremendas. Si que os está quedando interesante el periódico, mis felicitaciones a los redactores 🍷🍷



## Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por celtiberajuanjo - 13 Sep 2014 07:40

---

Si actualizáis el periódico de la partida del jueves , basicamente las noticias del el imperio Otomano fueron, una segunda larga guerra contra el sultanato mameluco que gracias a la ayuda de rusia se consigue ganar consiguiendo la devolución de 5 provincias que me había arrebatado en la primera guerra contra ellos. una guerra contra Hungría que termina con una paz blanca. la anexión del pequeño reino de serbia.que se había independizado de Hungría. y una guerra con victoria contra el pequeño reino de Siria independizado del sultanato. ademas de un periodo larguísimo de lucha para acabar con las rebeliones religiosas por todo el imperio.

=====

## Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltiberoAlioven - 29 Sep 2014 17:22

---

Supongo que es un sitio tan bueno como cualquier otro para publicar una carta a Austria y hacer un anuncio global a todos los jugadores de la partida... :)

Hola,

Es posible que te estés preguntando por qué no he aceptado la paz que me ofrecías inicialmente... ésa en la que pedías unas cuantas provincias italianas y no sé cuál es la paz que ofrecerás esta noche. ¿Por qué sigo luchando a pesar de que "hemos perdido"?

No te voy a contar todas las razones porque forman parte de una estrategia a más largo plazo, pero sí las suficientes, que te harán ver el porqué de esta guerra:

Por mucho que queramos cualquiera de nosotros, el casus belli empleado hace que no se pueda pedir "demasiado" por parte de los dos bandos. No pedimos nada cuando me preguntaste qué queríamos, ¿recuerdas? Lo que queremos no sale en la ventana de tratado de paz: desgaste, mucho desgaste para todos.

Como dije cuando me preguntasteis, el objetivo es ganar tiempo. ¿A cambio del dinero que gasto? Sí, exactamente. El hecho de que estéis ya integrando Hungría y con el Imperio a punto de ser permanente y completado (o convertido toda Europa excepto Francia y Castilla en vasallos tuyos, con los bonos imperiales correspondientes) hace que el único camino sea luchar... para desgastar.

No es necesario conquistar nada, nos basta con agotar toda vuestra soldadesca, pues ahora mismo ya no tenéis nada para renovar vuestros ejércitos, salvo mercenarios... y no abundan. Antes de que digas que nosotros tampoco... yo tengo más de la mitad de mi soldadesca todavía, tanta como ejércitos tenemos en el campo. Estaréis una o dos décadas intentado recuperar vuestros ejércitos y esta guerra sólo sirve para eso: para estancaros. Ha sido interesante ver que quisisteis perseguir mis ejércitos hacia Italia y os habéis sorprendido viendo que recuperan bastante más que los vuestros, ¿verdad?

Al no haber llegado a acuerdo, ninguno de nosotros 5 podrá salir a colonizar, pues ahora no tenéis forma de aplicar poderío militar fuera de Europa (nosotros tampoco podíamos salir mientras completáis el Imperio, pero al menos tenemos las colonias formadas). Que los países orientales crezcan nos perjudica menos que el hecho de que vosotros lo hagáis al lado de nuestra capital, pues todos sabemos que al Este le compensa ese status quo y por ello hemos lanzado el ataque, para que así todos partamos del mismo hoyo, gane quien gane la guerra... podéis considerarlo el equivalente a los ataques que lanzasteis contra mí en

el pasado, para "liberar".

Lo que suceda esta noche depende de lo que decida cada bloque en el juego. Da igual cómo acabe la guerra pues lo que queríamos ya está conseguido: ahora todos tienen que decidir sobre la formación del Imperio... e incluso si lo formas, estará debilitado por décadas, y vuestra carrera colonial perdida también.

Se me negó por siglo y medio la posibilidad de expandirme en mi frontera inmediata diplomáticamente mientras a cambio yo cerraba mi expansión colonial y tecnológica: como digo siempre, soy el único jugador hasta esta guerra al que se le ha atacado dos veces "preventivamente", aparte de atacar a mis aliados para ver si "entra" en la guerra en varias ocasiones más, llegando a tener una coalición de 4 vs 1 en contra, así que creo que de agresiones he aprendido lo suficiente.

Como se me ha encajonado completamente (ya sé que habéis intentado llegar a acuerdo, pero la fuerza colonial de Castilla era por desgracia irrenunciable así como la integridad del Imperio, eso lo entendemos todos) ya sólo me queda molestar hasta dejar a toda Europa tan débil que: a) nos unamos; b) nos destrocemos mutuamente; c) pase un tiempo hasta que el Este complete la expansión mundial y entonces ya no importe ningún tratado bajo a) o b).

A falta de conocer vuestras propuestas de paz (escribo esto de buena

mañana y creo que no os veré hasta la noche) sí os hago saber mi propuesta de futuro: voy a seguir luchando mientras la perspectiva sea ver cómo todos crecen a mi alrededor. Para quedarme mirando 50 años prefiero divertirme luchando, sabiendo que ahora no podéis avanzar vosotros tampoco fuera de Europa, al menos así nos tiramos todos juntos al río ;)

Quién termine aliándose con quién, o lo que aproveche cada bloque de la situación actual, ya depende de las décadas venideras. La guerra no se debe a razones personales o algo así, simplemente es una manera de forzar la situación, porque YA es hora de hacerlo. Podemos seguir luchando o llegar a un acuerdo (nosotros, vosotros o ellos, da igual). Sabéis que sólo sirve para desangrarse, con la salvedad de que yo ya lo llevo haciendo un siglo y me apetecía compartir la sensación. Eso es todo: no lucho ni por orgullo ni por provincias, sino por ponerlos a vosotros al nivel de Francia. El tratado de paz es lo menos importante, la posguerra es el objetivo y por eso se alarga. Si queréis pedir algo a cambio de vuestra victoria sois libres de hacerlo, yo ya he explicado mi posición.

PS: Ayer me recordó alguien la campaña que se jugó hace exactamente 10 años... y en honor a lo que recuerdo de entonces he escrito esto, porque el objetivo último del juego es compartir y divertirse juntos y en ello estamos.

=====

**Re: [Comentarios] Nuntius Universalis**

Publicado por CeltiberoDraco - 29 Sep 2014 17:50

La cosa está interesante, que pasará que pasará 🤖



**Una cosa importante quiero recordar a todos los jugadores ES UN JUEGO**, me gustaría que pasara lo que pasara, nos lo tomáramos como tal y evitáramos malos rollos y entrar a lo personal, porque recalco que

ES

**UN JUEGO**



### Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltiberoJaskier - 29 Sep 2014 17:56

No creo que se nos vaya a tales niveles, pero sin duda como dice Ali esto es un juego y sobre todo hay que divertirse, nada de lo que ocurra debe tomarse a pecho y al fin y al cabo el objetivo no es la dominación mundial (que si se consigue tampoco está mal 🤖 ) sino pasarlo bien.

Me gusta la carta Ali, a ver si escribo también yo alguna, aunque sea sobre la colonización que es lo único que tengo ahora 🤖

### Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltiberoCaesarAug - 29 Sep 2014 18:35

Yo ni tengo facilidad de discursos ni voy a intentarlo ... Austria dice:

"Esta misiva resulta de por si agresiva hacia el emperador, tiende una mano a la formación de un sandwich del mejor surtido de salchichas bañadas en la mejor cerveza del mundo conocido. Si bien todos sabemos que la baguete no combina bien con el kebab ni el vodka de esa calidad indiscutible, la situación del imperio es más que discutible. Si bien pueden considerarse las provincias imperiales como las mas rentables del mapa mundial, olvidamos que el emperador, en la situación actual es el UNICO que se encuentra realmente encajado entre jugadores.

Por un lado, ha de temer y vigilar las fronteras siempre pacificas, hasta ahora al menos, de otomanos y polacos en cuyos territorios no posee interés, el pueblo eslavo siempre a sido conocido por su fanatismo ideológico, por su afición a seguir las buenas enseñanzas de los conejos y dejar descendencia a decenas y por la pobreza de sus tierras. Además de tener unos inviernos de \*\*\*\*\* que pararon al mismísimo Napoleon.

Por el otro, tiene a la nación revolucionaria pos excelencia, poseedora del único fanatismo ideológico y anti-aristocrático capaz de rebatir el puesto &quot;radical&quot; de los antes mencionados. Todo eso acompañado por la gran Castilla y sus colonias que le suministra oro, esclavos, hombres y territorios ultramar permitiendole una retirada táctica en caso de necesidad imposible de alcanzar por el emperador y la posibilidad de levantar el mayor ejercito del momento.

Así pues, el emperador conoce el in-equiparable valor de sus tierras pero quiere destacarle al mesie Alioven que el imperio esta encajado entre 2 frentes de dudable equilibrio, no posee la capacidad de salir a ultra mar, cosa que mesie Alioven posee y poseyó a pesar de su erronea política no colonial, y sobretodo que el imperio, una vez engullido, en el hipotetico caso de que al emperador de interese realizar, le dejaría sin opciones de expansión no agresiva, perdería el gran honor y beneficio de ser el lider del imperio y el mero hecho de realizarla le daría una penalización nunca antes vista ante el resto de naciones.

Así pues, pido una llamada a la paz y la tranquilidad, hay mundo para todos si todos ponemos de nuestra parte. Si no se consigue ello, veremos la capacidad diplomatica y militar de todas las naciones, cuyo resultado nunca puede ser predicho.

fmd. el muy honorable Her imperator augustii romanum austriacus CeltiberoCaesarAug&quot;

=====

### Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltiberoJaskier - 29 Sep 2014 18:40

El Gran Tzar de Rusia y Rey en el Norte, para el mundo:



=====

### Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltiberoCaesarAug - 29 Sep 2014 18:43

**CeltiberoJaskier escribió:**

El Gran Tzar de Rusia y Rey en el Norte, para el mundo:



Al gran Tzar de Rusia,

No posee el derecho a autoproclamarse &quot;Rey en el norte&quot;, ese titulo le corresponde a Von Sico.

Su titulo es &quot;Rey mas allá del muro&quot;, el frio de sus tierras es solo equiparable a las tierras mas allá del muro.

fmd. el muy honorable Her imperator augustii romanum austriacus CeltiberoCaesarAug

=====

**Re: [Comentarios] Nuntius Universalis**

Publicado por CeltiberoJaskiér - 29 Sep 2014 18:47

---

Pues entonces Gran Tzar de Rusia, Señor del Invierno, los conejos y el vodka 🤖

=====

**Re: [Comentarios] Nuntius Universalis**

Publicado por CeltiberoAlioven - 29 Sep 2014 18:47

---

Ya sólo por las cartas en el hilo merece la pena jugar :D

=====

**Re: [Comentarios] Nuntius Universalis**

Publicado por CeltiberoSico - 29 Sep 2014 19:20

---

Si esta guerra ha sido declarada para desgastar a nuestras fuerzas y colapsar nuestra economía, el mundo debe saber que el pueblo alemán sobrevivirá a esta crisis y se alzará de nuevo!

Cierto es que la economía prusiana se ha resentido, pero que hay de la economía francesa? Gran parte de la flota española a sido hundida y la francesa tiene los días contados. Yo mismo me he encargado de saquear Francia (incluyendo París), amortizando el daño causado a la economía alemana y colapsando la francesa.

Propongo terminar esta guerra, y llegar a un acuerdo.

*Sico von Habsburg, Rey de Prusia, Rey en el Norte, Señor de Terranova y Mano del Emperador*

=====

## Re: [Comentarios] Nuntius Universalis

Publicado por CeltiberoCarlos - 29 Sep 2014 20:28

---

Del Rey Charles al mundo conocido:

*Dejémonos de guerras y vayamos a lo verdaderamente importante. No unifiqué Gran Bretaña para combatir. ¿QUIEN QUIERE UNA DE WHISKEY? INVITA LONDRES 🍷*